

Intégration des nouveaux membres dans le club

Dès son inscription dans le club, le débutant bénéficie d'un programme d'apprentissage et d'intégration dans le club qui se décompose en 2 phases.

1^{ère} phase – Présentation générale du club et du billard –

- Informations générales sur le mode de fonctionnement du club :
 - o Coordonnées des adhérents
 - o Organisation du club (comité, groupe, ...)
 - o Règles d'utilisation des billards
- Informations sur les bases du billard :
 - o La position du corps, le chevalet, la tenue de la queue
 - o La visée
 - o Le coup naturel
 - o La finesse

2^{ème} phase – Apprentissage du billard –

- Séance hebdomadaire d'environ 1h30/2h avec un formateur :
 - . Apprentissage du billard par le jeu du « casin » (80% de la séance) :
 - Principe :
 - Jeu à 4 avec maximum 1 débutant par équipe
 - On pourra au début pour simplifier le jeu pour les débutants :
 - jouer avec 4 billes
 - permettre au débutant de déplacer sa bille
 - Objectif :
 - Apprendre le billard en pratiquant un jeu ludique
 - Apprendre grâce aux conseils de ses équipiers et du formateur
 - S'intégrer dans le club en faisant la connaissance de ses membres
 - . Apprentissage avec le formateur (20% de la séance) :
 - Objectif :
 - Rectifier les erreurs identifiées lors de la phase de jeu
 - Apprendre de nouveaux coups
 - Améliorer le mécanisme

Au bout de la 2^{ème} phase (qui devrait durer entre 6 mois et 1 an), le débutant devrait :

- S'être intégré dans le club
- Etre autonome pour jouer au billard